



## Succès de la gamme CERAMIL® Participation au congrès de la SOFCOT à Paris

*I.CERAM, spécialisée dans les implants orthopédiques innovants et implants en céramique, a rencontré un franc succès à Porto lors de la présentation de ses gammes au congrès national d'orthopédie et de traumatologie, et est actuellement présente au congrès international de la SOFCOT<sup>1</sup> à Paris du 8 au 11 novembre.*



La réalisation de la 1<sup>ère</sup> implantation de son sternum en céramique CERAMIL® chargé en antibiotique, confirme la forte capacité d'innovation d'I.CERAM. Cette opération jamais réalisée jusqu'à ce jour ouvre des perspectives à très fort potentiel pour les implants CERAMIL® en matière de traitement des infections osseuses.

Afin d'accompagner ces avancées majeures et renforcer sa notoriété, la société intensifie ses opérations marketing. Elle a ainsi participé pour la 1<sup>ère</sup> fois au congrès de Porto qui s'est déroulé fin octobre. A cette occasion, les équipes commerciales au Portugal ont présenté aux chirurgiens et distributeurs les différentes gammes de produits d'I.CERAM. Ces dernières et notamment la gamme CERAMIL®, d'implants en céramique poreuse d'alumine, ont suscité un vif intérêt auprès des visiteurs. La société est actuellement présente au 91<sup>ème</sup> congrès international de la SOFCOT, salon incontournable dans le domaine de la chirurgie orthopédique et traumatologique.

Fort de cette 1<sup>ère</sup> mondiale, I.CERAM va poursuivre son plan de développement avec pour objectif l'obtention début 2017 du marquage CE sur son sternum non chargé. Cette étape majeure permettra à I.CERAM de lancer la commercialisation à grande échelle de son implant innovant.

***Visionnez le reportage du 20h de TF1 sur la 1<sup>ère</sup> implantation mondiale d'un sternum CERAMIL® chargé (21mn et 12sec) diffusé le 3 novembre 2016 :***

<http://www.tf1.fr/tf1/jt-20h/videos/20-heures-3-novembre-2016.html>

***Toutes les informations sur [www.iceram.fr](http://www.iceram.fr)  
I.CERAM est éligible aux dispositifs  
PEA et PEA – PME***

A propos d'I.CERAM :

Créée en 2005 à Limoges, la société I.CERAM conçoit, fabrique et commercialise des implants orthopédiques innovants (10 brevets internationaux) et des implants en céramique offrant une biocompatibilité unique. S'appuyant sur son savoir-faire et une expérience de plus de 30 ans de ses dirigeants, la société a décidé d'accélérer fortement son développement sur les biocéramiques. I.CERAM est labellisée « entreprise innovante », certifiée ISO 9001, ISO 13485 et bénéficie du marquage CE. Fort de 36 salariés et d'un outil de production à la pointe de la technologie, I.CERAM bénéficie d'un très fort potentiel de développement. La société s'est introduite sur Alternext Euronext Paris le 19 décembre 2014. ISIN : FR0011511971 – ALICR

Contacts :



**Relations investisseurs**  
Christophe Durivault  
Tél : +33 (0)5 55 69 12 12  
finances@iceram.fr



**Communication financière**  
Solène Kennis  
Tel : +33 (0)1 75 77 54 68  
skennis@aelium.fr

---

<sup>1</sup> Société française de chirurgie orthopédique et traumatologique